

Beschlussvorlage

Nr. 305/2014-2020



Gremium	Sitzungsdatum	Zuständigkeit
Haupt- und Finanzausschuss	20.10.2015	Vorberatung
Rat	29.10.2015	Entscheidung

öffentlich

Berichtersteller: Norbert Loermann

Flüchtlingshilfe in Brakel - Vorstellung des Integrationskonzeptes des Ökumenischen Arbeitskreises Flüchtlingshilfe -

Sachverhalt:

Der starke Anstieg des Flüchtlingsstroms stellt die Kommunen vor großen Herausforderungen hinsichtlich der Aufnahme und Betreuung der zugewiesenen ausländischen Flüchtlinge.

Der Ökumenische Arbeitskreis Flüchtlingshilfe Brakel bemüht sich mit seinen zahlreichen Helfern ehrenamtlich um die Betreuung der Flüchtlinge. Derzeit wird von einer Arbeitsgruppe an der Erstellung eines Integrationskonzeptes gearbeitet, welches der Stadt Brakel als Vorbild dienen könnte. In verschiedenen Handlungsfeldern sind mehrere Teams in unterschiedlichen Aktions- und Verantwortungsebenen vernetzt und arbeiten zusammen.

Herr Michael Fiekens wird das Projekt in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses persönlich vorstellen.

Zurzeit wird geprüft, ob ein „runder Tisch“ mit den Verantwortlichen des Ökumenischen Arbeitskreises Flüchtlingshilfe, des Fördervereins Ökumenische Flüchtlingshilfe, des Sozialamtes, der Flüchtlingssozialarbeit und der Ordnungspartnerschaft die weitere Arbeit des Arbeitskreises positiv beeinflussen kann.

Zur Optimierung der Arbeit der Flüchtlingshilfe wird angeregt, dass jede Fraktion einen ständigen Vertreter zur Teilnahme am geplanten „Runden Tisch“ benennt und so Gelegenheit erhält, sich aktiv am Integrationsprozess zu beteiligen.

Haushaltsrechtliche Auswirkungen:

Keine

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Stadt Brakel begrüßt und unterstützt die Arbeit des ökumenischen Arbeitskreises Flüchtlingshilfe ausdrücklich.

Der Rat der Stadt Brakel stimmt zu, dass jede Fraktion einen Vertreter zur Teilnahme am „Runden Tisch“ benennt.

Die CDU-Fraktion benennt Frau/Herrn.....,

die SPD-Fraktion benennt Frau/Herrn,

die Fraktion UWG/CWG benennt Frau/Herrn,

die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen benennt Frau/Herrn

als ständigen Vertreter am „Runden Tisch“

Brakel, 08.10.2015/Abt .FB 2/Loermann
Der Bürgermeister
In Vertretung

Peter Frischemeier